

Economía

En medio de visita de la Superindustria, Felipe Bayón reporta que **Ecopetrol** obtuvo el doble de utilidades respecto al año anterior

El presidente de la compañía, que entrega el cargo en el marco de la Asamblea Anual de Accionistas, dio cuenta de los resultados positivos para la compañía.

30/3/2023



Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**. FOTO: ESTEBAN VEGA LA-ROTTA - Foto: Esteban Vega La Rotta

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, reportó utilidades históricas para **Ecopetrol**. El anuncio lo hizo justo antes de despedirse del cargo en medio de la visita sorpresa a las instalaciones de la compañía en Bogotá, por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC). Unos 22 funcionarios de la Delegatura para la Protección de la Competencia se instalaron en el tercer piso de la sede principal de **Ecopetrol**, en la calle 36 con carrera 13, y en otra sede en Bogotá.

[Al margen de esta diligencia, Bayón dio cuenta de los resultados económicos de la compañía, lo que se tradujo en una excelente noticia para los socios accionistas.](#)



Estalla escándalo en **Ecopetrol**: SEMANA revela la historia oculta detrás de la sorpresiva visita de la Superindustria

Bayón, cabeza de **Ecopetrol** hasta este viernes 31 de marzo, compartió el informe de gestión de 2022. En su intervención principal ante los socios, Bayón aseguró que el Trif (Frecuencia de incidentes registrable) fue el más bajo de la historia para

que el AIN (Presidencia de Mandatos Regulatorios) fue el más bajo de la historia para la petrolera estatal.

“Pasamos de tener 2,9% en 2012 a 0,33 en 2022. Es importante mantener esta tendencia de aquí en adelante. **Ecopetrol** es una compañía que cuida la vida, este es el resultado del que más nos sentimos orgullosos”, aseguró.

Sobre las utilidades de la compañía, el presidente Bayón resaltó que fueron el doble del año anterior, es decir, pasó de \$16,7 billones en 2021 a \$33,4 billones.

“Parcialmente, el precio ayuda mucho, entre un año y el otro el precio subió en 38%, pero la utilidad subió 100%, esto quiere decir que hay gran cantidad de factores que permiten que esta sea la utilidad”, señaló.



La refinera de Cartagena fue una de las que mayores utilidades generó. 2.2 millones dejó, según **Ecopetrol** - Foto: Foto: Cortesía **Ecopetrol**

Algo que también alegró a los accionistas fue la recuperación que tuvo la empresa, que volvió a cifras prepandémicas, de acuerdo con el mismo Bayona. “Cerramos 2022 con 709.000 barriles y la meta para este año está entre 720.000 y 725.000 barriles”, indicó.

El timonel de la petrolera también destacó que la operación de Permian dejó en utilidades más de \$300.000 dólares.

Sobre la elección del nuevo presidente de **Ecopetrol**, Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva, aseguró que, “con la firma consultora, esperamos seguir evaluando y entrevistando para elegir al que consideramos el mejor candidato que nos han presentado”. Cabe recordar que, desde este primero de abril, Alberto Consuegra Granger será el presidente encargado.



En vivo | Siga la Asamblea General de Accionistas de **Ecopetrol**

[La Asamblea General de Accionistas 2023 se llevó a cabo este jueves 30 de marzo en el Centro Internacional de Negocios y Exposiciones \(Corferias\) de Bogotá.](#)

Durante la reunión anual, fue elegido como presidente de la Asamblea Juan Manuel Russi, secretario general del Ministerio de Hacienda y Crédito Público,

quien se hizo a la mayoría de votos de los accionistas.

Luego de su elección, Russi intervino y destacó que la asamblea de 2023 es una de las más sostenibles en 15 años, ya que se implementaron, para generar carbono neutro, pantallas led con menos brillo, lo que disminuye, de acuerdo con Russi, el gasto de energía, entre otras acciones ejecutadas por la compañía durante el evento.



El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, durante la asamblea de accionistas de la petrolera, la última a la que asistirá debido a su retiro del cargo - Foto: Transmisión Youtube

¿Por qué se va Felipe Bayón?

Desde que anunció su retiro, Felipe Bayón, quien asumió la presidencia de la petrolera en 2017, para relevar a Juan Carlos Echeverry, se han suscitado varios roces con el Gobierno del presidente Gustavo Petro.

En Davos, Suiza, empezando el año, el ingeniero mecánico de la Universidad de los Andes hizo una defensa de la exploración de hidrocarburos, algo que no está del todo en la agenda de la actual administración, pese a que la mayor parte de los ingresos del país dependen de los combustibles tradicionales. [La apuesta ahora es por una transición energética, en la cual, desde antes, ya estaba embarcada Ecopetrol, que, inclusive, ya viene haciendo planes con hidrógeno \(verde, azul y hasta blanco\).](#)

Bayón tampoco pareció ser partidario de acompañar a la ministra de Minas, Irene Vélez, en la defensa del informe de reservas de petróleo y gas, que generó fuertes controversias en el país.

Recientemente, un nuevo hecho sucedió alrededor de Bayón. El ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, salió a reclamar por las declaraciones entregadas por el directivo de Ecopetrol en una publicación del *Financial Times*, medio en el que habló de la necesidad de evitar caer en politizaciones, si se quiere seguir atrayendo inversionistas, pues ellos esperan autonomía y que se entienda la importancia de las rentas petroleras para el país.



¿Era la gallina de los huevos de oro? Este es el dividendo que pagará ISA, empresa que pasó a manos de Ecopetrol

Este viernes Bayona deja el cargo y, ante ello, la compañía designó a Alberto

Consuegra, quien quedara a cargo, por el momento, de la petrolera.



Alberto Consuegra, presidente (e) de Ecopetrol - Foto: Ecopetrol

Felipe Bayón Pardo Ecopetrol noticias de hoy

Siga todas las noticias de SEMANA aquí en Google News

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Apple store Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



ECONOMÍA

Directivos del GEA usan a sus empleados como carne de cañón para presionar a las autoridades



ECONOMÍA

Los consumidores se muestran ligeramente más confiados, ¿estaría mejorando la economía en Estados Unidos?



ECONOMÍA

El sector bancario tuvo un repunte en el Wall Street, luego de caídas históricas



ECONOMÍA

Transición energética: gremio de electrificadoras abrió la convocatoria de los premios ÁMBAR 2023

ECONOMÍA GLOBAL

Alerta del Banco Mundial por fuerte caída de la economía para no provocar más inflación, ¿qué viene ahora?

ECONOMÍA

Turistas de Semana Santa tendrán que pagar tiquetes más caros, con el IVA del 19 %: este es el llamado de Cotelco

ECONOMÍA

Ernst & Young convoca asamblea de Sura como pidió Jaime Gilinski y de acuerdo con la ley

ECONOMÍA

Jaime Gilinski solicita a Ernst & Young convocar asamblea para la elección de nueva junta en Sura

ÚLTIMAS NOTICIAS



MEDELLÍN Hace 5 minutos

Atención: Metro de Medellín cierra varias estaciones por protestas



GENTE Hace 6 minutos

“¿Y los otros seis hijos?": lluvia de comentarios a Marc Anthony por una foto con su actual pareja, con quien espera un bebé



JUDICIAL Hace 7 minutos

MinDefensa fue citado a declarar ante la Fiscalía por el brutal ataque y asesinato de nueve militares en El Catatumbo



GENTE Hace 7 minutos

El Mindo muestra su lujoso apartamento en Bogotá: “me gusta incomodarme”





POLÍTICA Hace 7 minutos

Por crisis aérea ante la cancelación de vuelos de Viva y Ultra, presidente Petro puso a disposición el avión presidencial



ESTADOS UNIDOS Hace 12 minutos

“Te trae de vuelta de entre los muertos”: así es el medicamento de venta libre aprobado por la FDA en la lucha contra opioides



NACIÓN Hace 12 minutos

Fuerza Aérea alista el avión presidencial y un C40 para atender a pasajeros varados por crisis aérea en el país



MUNDO Hace 13 minutos

Trabajadoras sexuales del barrio rojo de Amsterdam, en Países Bajos, marchan por su derecho a ejercer la prostitución en ese lugar

Semana

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresa
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Arcadía
- Jet Set
- Soho
- Fucsia
- 4 Patas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Paute con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos C/ST
- Política SAGRILAFT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
- Trabaje con nosotros
- Historias solidarias

Nuestra App:

-  Apple Store
-  Google Play
- Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com
- Protección del Consumidor**


Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.